

ABSTRAK

Lu'lu' Aminatin Ulfah (1710110271), Penerapan Metode *Information Search* Dalam Pembelajaran Daring Mata Pelajaran SKI Siswa Kelas VIII di MTs Darul Huda Malgen Pamotan Rembang Skripsi, Kudus: Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Kudus, 2021.

Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pelaksanaan pembelajaran daring mata pelajaran SKI siswa kelas VIII di MTs Darul Huda Mlagen Pamotan Rembang. 2) Untuk mengetahui penerapan metode *information search* dalam pembelajaran daring mata pelajaran SKI siswa kelas VIII MTs Darul Huda Mlagen Pamotan Rembang. 3) Untuk mengetahui faktor pendorong dan penghambat penerapan metode *information search* dalam pembelajaran daring mata pelajaran SKI siswa kelas VIII di MTs Darul Huda Mlagen Pamotan Rembang.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Data diperoleh dari observasi, wawancara dari kepala sekolah, guru SKI, siswa kelas VIII dan dokumentasi. Uji keabsahan data yang digunakan oleh peneliti adalah uji kreadibilitas dengan jenis triangulasi, adapun triangulasi yang digunakan yaitu: Triangulasi sumber data.

Hasil dari penelitian ini adalah: *Pertama*, pelaksanaan pembelajaran daring mata pelajaran SKI dengan melalui langkah-langkah yaitu : 1) Perencanaan 2) Pelaksanaan dan 3) Evaluasi. *Kedua*, Penerapan metode *information search* dalam pembelajaran daring mata pelajaran SKI Siswa Kelas VIII MTs Darul Huda Mlagen Pamotan Rembang yaitu dengan melalui sistem penugasan yang berupa pertanyaan-pertanyaan *essay* yang dibagikan guru melalui *google classroom*. Dan melalui penugasan siswa yaitu merangkum suatu topik materi yang diberi oleh guru SKI. *Ketiga*, Faktor pendorong dan penghambat penerapan metode *information search* dalam pembelajaran daring mata pelajaran SKI siswa kelas VIII di MTs Darul Huda Mlagen Pamotan Rembang yaitu:1) Faktor pendorong meliputi antusias siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran daring, Adanya sarana prasarana untuk menunjang terlaksananya pembelajaran daring, Jaringan internet yang kuat dan Bantuan kuota internet dari kemenag. 2) Faktor penghambat faktor penghambat dalam pembelajaran daring adalah tidak adanya *handphone*, kurang adanya peran orang tua, ketidakdisiplinan siswa, keterbatasannya kuota internet, keterbatasan waktu pembelajaran dan jaringan yang lemah.

Kata Kunci : *Pembelajaran daring, Mata Pelajaran SKI*